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REQUERIMENTO Nº 059/2013 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, informar a esta Casa de Leis, qual o valor do 

ISSQN pago por engenheiros, médicos, advogados e outros profissionais liberais 

para o exercício de sua profissão no Município. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tal informação se faz necessária para conhecimento desta Casa 

dos valores que esses profissionais pagam para exercerem sua profissão no Município. 

Hoje, com o crescimento de Jaguariúna, são muitos os 

profissionais liberais que atuam no Município, e são muitos os que querem atuar, e muitas 

vezes questionam o Vereador a respeito dos impostos a serem pagos. 

Desta forma, esta informação é pura e simplesmente para 

conhecimento deste Edil. 

Secretaria da Câmara Municipal, 1º de março de 2013 

As.)VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original, lido em Sessão Ordinária de 05 de 

março de 2013, e aprovado em Sessão Ordinária de 12 de março de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2013  

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
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